



榎邑まらまらだより



「Challenge (チャレンジ) !」

「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル) !」

榎邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立榎邑小学校
第17号

令和6年8月29日
校長 山本 信子 発行

令和6年度 第2学期 スタート!



今年の夏も猛暑日の連続でした。パリオリンピックの開催もあり、暑い、熱い夏だったように感じています。パリパラリンピックも開催されますので、引き続き熱い夏となりそうですね。そして、もうしばらくは、厳しい残暑が続くような予報です。台風の影響も懸念される日々です。備えをしながら、爽やかな秋の訪れを楽しみにいたしましょう。

今日から2学期が始まりました。校舎内で子どもの声が聞こえるのはいいものだなあと、特に長期休業の後は、しみじみと感じます。40日間の夏休み、大きな怪我や病気、災害の連絡がなかったことを何より嬉しく思いました。これも保護者の皆様、地域の皆様が子どもたちを見守ってくださったおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

さて、2学期は、1年間で一番長い学期です。行事もたくさんあり、成長のチャンスもいっぱいです。2学期も「チャレンジ!」「カラフル イズ ワンダフル!」を合言葉に、子どもも大人も一緒になって、「行きたい学校・行かせたい学校 地域に誇れる学校・地域が誇れる学校」をめざします。引き続き、応援をよろしくお願いします。



令和6年度 第1回 榎邑ギャラリーを 開催します

～9月3日(火)～10月4日(金) 榎邑小学校 2階 パソコンルームにて～

1学期末のチラシでもお知らせしましたが、今年度も夏休みや1学期に制作した児童の作品を展示します。昨年度と今年度、真庭いきいきテレビで放映された榎邑小学校の活動をDVDで視聴できるコーナーや本校のホームページを閲覧できるコーナーもあります。時間帯は上記期間の平日9時から16時半(9月28日運動会終了後も鑑賞可能)で、会場は、榎邑小学校2階パソコンルームです。正面玄関をに入って、右にあるエレベーターをご利用ください。お車でお越しの際は、プール北側または体育館西側駐車場にお停めください。榎邑ギャラリー開催期間中は、パソコンルームを開放しますので、地域の方の交流の場としてもご利用いただけます。

また、毎月第1水曜日は、同会場で、「大人のかしむら学 榎邑ふるさと風土記づくり」を開催しています。9月4日(水)9時30分から11時30分の予定です。また、10月2日(水)は、歴史学者であり、蒜山郷土博物館 館長の前原茂雄様が来校され、『空から見た榎邑地域～空中写真の分析による地形・用益の歴史的変遷～』と題し、講演をしてくださる予定になっていますので、お誘い合わせの上、ぜひお越しください。お待ちしております。



昨年度の様子



9月3日(火)は、アウトリーチ事業 (ヴァイオリンとピアノの生演奏) 10:45～11:30

9月4日(水)は、第4回KASHIMURA共学講座 (おもしろ科学実験) 13:30～14:30

どちらも榎邑小学校多目的ホールで行います。用意していただく物はありません。子どもたちと一緒に楽しんでいただけると嬉しいです。席の準備の都合上、参加して下さる方は、榎邑小学校(42-0482)にご一報いただくと助かります。



1学期 算数と水泳がんばる
河野帆香 小3(真庭市)
わたしが1学期がんばったことは、二つあります。一つ目は算数です。むずかしいことをたくさんしました。一番むずかしいのは、わり算です。さいしよは、できないと思っていたけど、何回もやったらできて、うれしかったです。2学期も算数をがんばります。
二つ目は、水泳です。泳いだらうかんて、とても楽しいです。でも、泳いでいると息がつかないから、顔を上げて息をたくさんすわなければならぬから、とてもたいへんです。でもがんばりたいので、これからも泳ぐ練習をします。来年もがんばります。

国語と水泳、音楽がんばる
丸尾こころ 小4(真庭市)
わたしは1学期に二つのことをがんばりました。まず一つ目は国語です。国語で「カメオンのリーフレットや、ヤマ達のある物語をつくるのをがんばりました。最初はかんたんかと思っただけど、意外とつくるのはむずかしかったです。
二つ目は水泳です。まず最初にビート板を持ってバタ足をしながら泳ぎました。バタ足の時ちょっとは、ひざと足首が曲がらないようにします。最初はひざと足首がよく曲がっていたので、むずかしかったです。次にクロールと平泳ぎをしました。
三つ目は音楽です。ドレミをまちがえないようにがんばりました。「ヒリブ」は良い音色になるようにがんばりました。「プリンパンパン」は、ドレミをまちがえないようにがんばりました。ドレミを覚えるのが大変でした。むずかしかったですけど、がんばりました。

帆香さんとこころさんの作品が 山陽新聞朝刊「ヤングコーナー」に掲載されました
帆香さんの作品が8月14日に、こころさんの作品が8月20日に掲載されました。1学期終業式での「がんばったこと作文」です。校内にも掲示していますので、お立ち寄りの際には、ご覧ください。

**7月23日(火)第3回KASHIMURA共学講座
～アイロンビーズで楽しもう!～**

9名の児童が講師となって開催した共学講座は、約30名の方が参加してくださり、大盛況でした。夏休みに入っている「学童クラブかっこ」のお友だちも参加してくれて一緒に楽しい時間を過ごしました。アイロンビーズに親しんでいる子どもたちは、教えるのも上手!地域の方と相談しながら、製作している姿も印象的でした。場所を急遽ランチルームに変更し、榎邑小学校の児童・教職員も合わせると、40名を超える講座となりました。嬉しい限りです。参加して下さった皆様、大変ありがとうございました。



8・9月の行事予定

※ 変更になることもあります。



日	曜日	予定	14	土	
29	木	第2学期始業式 短縮3校時	15	日	
30	金	短縮3校時 SC来校	16	月	敬老の日
31	土		17	火	読み聞かせ
1	日		18	水	
2	月	給食開始 蕎麦種まき体験 委員会 給食費口座振替	19	木	
3	火	発育測定 読み聞かせ ALT アウトリーチ	20	金	
4	水	挨拶運動 大人のかしむら学 KASHIMURA共学講座	21	土	
5	木		22	日	秋分の日
6	金		23	月	振替休日
7	土	第2回PTA資源回収(～8日)	24	火	読み聞かせ
8	日	9:00集合(回収・ゴール移動・打ち合わせ会)	25	水	予行演習
9	月	ALT クラブ	26	木	
10	火	読み聞かせ	27	金	運動会準備 全校5校時15:00下校
11	水		28	土	榎邑学区秋季連合大運動会(雨天時:体育館)
12	木	運動会全校練習開始	29	日	
13	金		30	月	振替休業日 給食費口座振替

☆土曜日開催
☆150周年記念種目(リーム回し・かりもの競争)
☆勝山高校・真庭高校の生徒さんが参加予定
お誘い合わせの上、ぜひお越しください。

